
 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、生徒会です。今回の内容は5月１５日（木）に体育館で行われた生徒総会です。 

生徒総会の開催に当たり生徒会では、事前に取り上げてほしい議案について各クラスで検討して  

もらい、各クラスから上がってきたものの中から生徒会で３つに絞り生徒総会に臨みました。生  

徒会で絞りこんだ議案については要望事項として、下記の議題の「（８）生徒会への要望及び回 

答」の中で審議しました。それぞれ賛成意見・反対意見が飛び交う中、すべての要望事項におい  

て生徒会が実現に向けて取り組むことになりました。 

生徒総会の議題 

（１）令和６年度会務報告 

（２）令和６年度決算報告及び会計監査報告 

（３）令和７年度役員・代議員承認 

（４）令和７年度事業計画 

（５）令和７年度予算案 

（６）専門委員会活動計画 

（７）「あかねの日」の取り組みについて 

（８）生徒会への要望及び回答 

（９）生徒会より 

（10）書記報告 

今回審議した要望事項 

①「購買部の販売物をもっと増やしてほしい」（1年１組） 

  ⇒ 賛成多数により了承。今後生徒会執行部が実現に向けて努力していく。 

②「掃除を週に2，3回にしてほしい」（２年２組） 

  ⇒ 賛成多数により了承。今後生徒会執行部が実現に向けて努力していく。 

③「エアコンの使用時期を早めてほしい」（３年３組） 

  ⇒ 賛成多数により了承。今後生徒会執行部が実現に向けて努力していく。 

 

 

 

 

 

生徒総会を開催しました 

  令和７年５月１６日発行 第１１号   

 長崎県立大村城南高校 生徒会図書 

 

生徒会だより

生徒会長挨拶 議長団 

 

生徒会執行部 

意見を述べる生徒 
 

採決の様子 


